

Elecmetal aumenta en 53% su ganancia total consolidada y alcanza los \$ 67.625 millones

■ El negocio metalúrgico obtuvo cifras históricas con una ganancia operacional de \$ 93.912 millones, impulsada por el favorable ciclo de la minería global.

Elecmetal aumentó en 53,1% su ganancia total consolidada, principalmente por el mejor desempeño histórico de su negocio metalúrgico, basado en una sólida posición de la empresa en el mercado minero global, con ventas en más de 40 países.

En 2024, la firma ligada al grupo DF, tuvo un incremento de 11,1% en sus ventas y logró mayores eficiencias productivas, que más que compensaron presiones inflacionarias sobre costos y gastos.

Este mejor desempeño se explica por la intensa actividad minera que se registra en el mundo entero, principalmente asociada a los sólidos fundamentos de algunos metales como el cobre, que presenta una sostenible demanda de largo plazo producto del desarrollo de la electromovilidad, las energías renovables y los avances tecnológicos.

Los resultados fueron favorecidos

por el significativo aumento del tipo de cambio promedio, debido a que la mayor parte del negocio metalúrgico está dolarizado o se genera en mercados internacionales.

En tanto, la filial Cristalerías de Chile registró un aumento de 10,4% en los ingresos consolidados, que se explican principalmente por un alza de 14,1% en las ventas de envases de vidrio, el ingreso por \$ 10.929 millones de una indemnización del seguro de perjuicios por paralización de un siniestro en un horno ocurrido a fines de 2022 y una disminución de 2,6% en las ventas de la Viña Santa Rita.

Por su parte, los resultados operacionales consolidados presentaron un aumento de 44,8%, alcanzando \$ 122.706 millones, en cuya mejoría contribuyeron con incrementos de resultados tanto el negocio metalúrgico, como los de envases de vidrio y de vinos, mientras que los costos financieros consolidados netos bajaron 5,3%, producto de una disminución de la deuda financiera de \$61.812 millones en el año.

La ganancia total alcanzó a \$ 67.625 millones, lo que representa un aumento de 53,1% en comparación con 2023. En tanto, la ganancia atribuible a los propietarios de la controladora fue de \$ 66.430 millones, equivalentes a un alza de 40,3% frente al año anterior.

